

JAN WOITAS/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

Friedrich Merz: ¿El próximo canciller de Alemania?

Alemania se encuentra al borde de un cambio sísmico.

- · Josue Michels
- 24/9/2024

Las próximas elecciones nacionales alemanas están previstas para el año que viene, pero el actual alboroto político podría dar lugar a nuevas elecciones en cualquier momento. El hombre con más probabilidades de salir victorioso es Friedrich Merz. "La cuestión del canciller está decidida", anunció el 17 de septiembre Markus Söder, líder de la Unión Socialcristiana. "Friedrich Merz lo está haciendo. Me parece bien y lo apoyo expresamente".

Söder habría sido el candidato más popular, pero no consiguió el respaldo de la Unión Demócrata Cristiana (du, por sus siglas en alemán) y de Friedrich Merz. Ahora millones de personas depositan su esperanza en Merz. La impopularidad de la coalición que gobierna Alemania aumentará sus posibilidades de convertirse en el próximo canciller.

PT

Los partidos de la Unión tienen el doble de apoyo que el partido del actual canciller, los socialdemócratas. Si se celebraran elecciones el próximo domingo, la Unión sería la clara vencedora y Merz tendría que crear una nueva coalición. Los dos aspectos principales que Merz quiere gestionar de forma distinta son la inmigración y la economía.

Si Merz lo consigue, pondrá fin a su larga racha de retrocesos políticos.

De 2000 a 2005, Merz fue aspirante a ser candidato a canciller de la Unión. Sin embargo, Angela Merkel ganó y él se dedicó al mundo de los negocios. Entre otras cosas, dirigió el consejo de supervisión de la sucursal alemana del banco de inversión estadounidense BlackRock.

Merz intentó un regreso político en 2018, compitiendo con Annegret Kramp-Karrenbauer por el liderazgo de lacdu, pero perdió. En 2020, Merz decidió presentarse de nuevo y perdió frente a Armin Laschet el 16 de enero de 2021. Sólo tras una devastadora derrota electoral en 2021, la cdu aceptó a Merz como líder, pero seguía sin ser el candidato seguro a canciller. Esto cambió después de que Söder abandonara la carrera esta semana.

Sin embargo, el ex ministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg ha apoyado a Merz durante años. Ambos comparten opiniones políticas, una misma fe católica y un éxito empresarial similar.

El 17 de enero de 2020, Guttenberg le dijo a la Agencia Alemana de Prensa: "Para mí, sólo queda un político en la Unión al que considero perfectamente adecuado para esta tarea y por guien votaría: Friedrich Merz".

En un popular programa de entrevistas del 10 de septiembre, se lepreguntó a Guttenberg a quién apoyaba. Aunque las

encuestas favorecían a Söder, Guttenberg volvió a respaldar a Merz. En los días siguientes, Merz recibió el respaldo de algunos miembros críticos del partido, que presionaron a Söder para que también le apoyara.

Esto desempeña un papel destacado en la profecía bíblica. (Solicite un ejemplar gratuito de *Alemania y el Sacro Imperio Romano*).

En "Europa está a punto de ser secuestrada", el redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, escribió:

Los europeos se enfrentan a grandes crisis, incluyendo la inestabilidad económica, el terrorismo y la inmigración ilegal, las crecientes amenazas de Asia. En tiempos de crisis, la gente se preocupa menos por las normas demócratas. Ellos *necesitan* un liderazgo fuerte. Eso tiene que venir de Alemania, que domina e incluso se impone sobre Europa hoy en día. Es el poder dominante.

Al final, 10 reyes entregarán su poderío militar a un solo hombre, ¡y formarán una superpotencia que conmocionará al mundo! Creemos que habrá un rey supremo sobre 10 reyes. (Existe una ligera posibilidad de que sólo haya 10 reyes en total y que el liderazgo salga de Alemania). Pero independientemente de que este gobernante profetizado ocupe un puesto en Alemania o no, él gobernará Alemania y al resto de este conglomerado europeo.

Durante muchos años, el Sr. Flurry ha señalado al barón de Guttenberg como el hombre con más probabilidades de desempeñar el papel de este rey supremo. En este contexto, el Sr. Flurry ha destacado una profecía que dice: "Y le sucederá en su lugar un hombre despreciable, al cual no darán la honra del reino; pero vendrá sin aviso y tomará el reino con halagos" (Daniel 11:21).

Esta profecía es para el fin de los tiempos, justo antes de la Segunda Venida de Jesucristo (versículo 35). Es el mismo tiempo al que se refieren Mateo 24 y Apocalipsis 17.

Los acontecimientos mundiales demuestran que nos acercamos al cumplimiento de estas profecías. Esté atento a la llegada al poder de un hombre fuerte mediante halagos. Las acciones de Guttenberg podrían desempeñar un papel.

Lea "¿Está KT zu Guttenberg próximo a llegar al poder?" para saber más sobre las profecías bíblicas sobre este hombre fuerte y cómo pueden apuntar a un líder que ya está en escena.